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Pasta con le sardine

di Gaspare De Blasi

C'
erano una volta, non tanto tempo fa, le sardine.

Naturalmente non quelle che si mangiano arrosto

specialmente nelle giornate deputate alle scampa-

gnate. Ci riferiamo al movimento politico che “infiammò”

i giovani e anche i meno giovani. Non erano l'antipolitica

dissero, “non siamo gli eredi del M5S, non siamo contro

nessuno ma per la gente” affermavano nei loro sempre più

affollati incontri di piazza. Alcuni, “uscendo dai social” ar-

rivarono anche nelle tv nazionali. Ne ricordiamo, latori di

interessanti proposte, alcuni ospiti dalla Gruber, fino ad ar-

rivare da Vespa. Per loro non si aprirono porte importanti

anche perché non le chiedevano. Poi, sempre più immersi

neo problemi del covid, sparirono (andarono la largo?).

Non tutti però, qualcuno divenne anche consigliere comu-

nale in città importanti eletto in altre liste le sardine non

partecipavano direttamente con i loro simboli. Ci furono le

comunali, poi il covid, poi la guerra e da allora le sardine

sono diventate mute come un pesce (che brutta battuta, scu-

sate). Con le regionali siciliane e soprattutto le nazionali

ci siamo chiesti che fine hanno fatto e soprattutto come vo-

teranno le migliaia di giovani sardine. E invece silenzio.

P.S. A noi piace la pasta con le sarde, le aspettiamo ma non

a tavola ma di nuovo tra la gente. Buon appetito.

a pag. 2

VERSO IL 25 SETTEMBRE:
SPECIALE ELEZIONI

Angelo Rocca
(Popolari e
Autonomisti):
“Puntare
su sport
e impianti”

...l’articolo a pag. 4

“Si torni in Consiglio per Facoltà di Enologia e
Commerciale”, inizio scolastico incerto a Marsala

Io la penso così
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TREDICI CONSIGLIERI CHIEDONO UNA SEDUTA URGENTE DELL’ASSISE CIVICA

TRE I ROGHI DIVAMPATI IERI LUNGO IL LITORALE. PRONTO L’INTERVENTO DEI VIGILI DEL FUOCO

“Si torni in Consiglio per Facoltà di Enologia
e Commerciale”, l’inizio scolastico è incerto

La scongiurata chiusura del Convitto Audiofono-
lesi di Marsala, se da un canto è stata accolta da
tutti gli attori - Prefettura, Comune, Consiglio co-

munale - come una vittoria, dall’altra pone una rifles-
sione, l’ennesima, sulla dislocazione dei locali scolastici.
Come ci eravamo domandati all’arrivo della notizia del
“salva-Convitto”, adesso bisogna ripensare a nuove so-
luzioni per alcune scuole del territorio. Il Libero Con-
sorzio di Comuni aveva già trovato una soluzione per
l’Istituto Commerciale “G. Garibaldi”, ovvero trasferirlo
tutto nell’attuale sede della Facoltà di Enologia in via
Dante Alighieri; la Facoltà universitaria, dipendente
dall’Ateneo di Palermo, invece, sarebbe dovuto passare
nei locali del Convitto di via Grotta del Toro. Ma con la
mancata chiusura del Convitto, e per fortuna s’intente,

cosa succederà adesso, a meno di 10 giorni dall’inizio
della scuola? Va ricordato che a fine mese, il prossimo
30 settembre, scadrà l’affitto del locale di via Trapani,
dove da diversi anni era ubicato il Commerciale, oggi
Itet “Garibaldi”. A porsi questi interrogativi è anche il
Consiglio comunale lilybetano. Con una nota a firma di
13 esponenti di Sala delle Lapidi, primo firmatario Fla-
vio Coppola, si chiede la convocazione di una seduta ur-
gente avente per oggetto la riorganizzazione delle scuole
superiori. Con la riassegnazione del personale educativo
presso il Convitto, questo dovrà prendere servizio nella
propria sede. Quindi la Facoltà non potrà più spostarsi lì
e di conseguenza dovrà rimanere nei propri locali dove
doveva trasferirsi l’Itet. Dall’ex Provincia al momento
non trapela nessuna notizia, ma una nuova comunica-

zione del Commissario Raimondo Cerami è parecchio
attesa. Senza contare che l’Istituto Agrario e Alberghiero
resterebbe, al momento, a guardare. Buone notizie in-
vece sul versante del servizio di assistenza igienico-sa-
nitaria specialistico personale per i bambini disabili che,
come deliberato dal CdA di Marsala Schola, inizierà con
l’avvio del nuovo anno e probabilmente - o almeno si
spera - contestualmente ai primi giorni di scuola. Il con-
tratto di dodici mesi con gli operatori specializzaticon-
sentirà di fornire i servizi di sostegno ai minori
interessati. Nei mesi scorsi, sull’attivazione del servizio
avevano spinto sia l’Amministrazione che le Organiz-
zazioni sindacali, nonché il Consiglio comunale, que-
st’ultimo proponendo apposito atto di indirizzo. [ claudia
marchetti ]

MARSALA

Ancora fiamme nella Riserva delle saline di Nubia

L'area della riserva delle saline è presa di mira. Sono sette
gli incendi che hanno interessato la riserva delle saline
nel giro di appena quattro giorni. Anche ieri mattina le

fiamme hanno interessato l'area delle saline di Trapani, Paceco
e Misiliscemi. A rendere complicate le operazioni di spegni-
mento, il forte vento di scirocco che ha favorito l'avanzare delle
fiamme. Sul posto, oltre i Vigili del Fuoco e il personale del
WWF. Intervenuti anche i Vigili Urbani e i Carabinieri. Una si-
tuazione che preoccupa il WWF ente gestore del sito.  "Siamo abituati a vedere nei
mesi estivi le variopinte vasche di salina con i colori che degradano dal bianco all'az-
zurro, passando per il rosa, siamo abituati a passeggiare lungo le vasche di salina am-
mirando la presenza di centinaia di uccelli, come i fenicotteri rosa che in queste ultime
settimane, incuranti dell'uomo, hanno affollano le vasche intenti a mangiare  - sotto-
linea in un lungo post, pubblicato sulla pagina Facebook del WWF la direttrice della
Riserva, Silvana Piacentino - uno spettacolo straordinario a cui assistono giornalmente
centinaia di visitatori, fotografi e tanta gente del posto oramai abituata alla loro pre-
senza". "Tutto ciò non era scontato - prosegue Piacentino -  si è realizzato negli anni
attraverso la gestione di questo patrimonio ambientale, riconosciuto una zona umida

di importanza internazionale ai sensi della convenzione di Ram-
sar.  Per questo è ancora più difficile trovare una motivazione sul
perché da giorni i criminali del cerino, approfittando delle tem-
perature e dei venti, continuano a bruciare aree della Riserva".
"La Riserva Naturale - sottolinea ancora la direttrice della Riserva
- in questi giorni è chiaramente preda di azioni scellerate da parte
di criminali che distruggono un patrimonio di immenso valore
per la collettività tutta. Non basta, anche se fondamentale, dinanzi

a tali azioni, contrastarle solamente con interventi di prevenzione, che pure vengono
eseguiti dallo stesso Ente Gestore della Riserva nelle aree più a rischio, ma occorre
rafforzare le attività investigative sia per prevenire i rischi che per accertare le respon-
sabilità, quindi pene più severe per i responsabili. Serve anche l'impiego di strumenti
e tecnologie che consentano il monitoraggio del territorio, come sistemi di videosor-
veglianza e non ultimo è fondamentale anche una presa di coscienza da parte della
popolazione locale con responsabilizzazione e coinvolgimento dei cittadini". La di-
rettrice della Riserva Silvana Piacentino ha contattato la Prefettura per chiedere mag-
giori controlli nel perimetro dell’area protetta che si estende per oltre mille ettari tra i
territori di Paceco, Trapani e Misiliscemi. [ Pamela Giacomarro ]

TRAPANI
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L’operazione antimafia
“Hesperia”, nei giorni
scorsi, ha riportato al-

l’attenzione delle cronache la ge-
stione delle aste giudiziarie, che
in certe situazioni sono state con-
dizionate da infiltrazioni mafiose
sul territorio. A chiarimento della
vicenda, il Tribunale di Marsala ha inviato alla stampa una
nota in cui evidenzia che “le condotte oggetto di indagine
non attengono alla regolarità procedurale né alla correttezza
delle condotte della magistratura e degli uffici di cancelleria,
bensì a manovre illecite poste in essere da soggetti esterni,
collocate fuori dal controllo giudiziale e non rilevabili dal
giudice procedente sulla scorta degli strumenti processuali
di verifica procedimentale”. L’ufficio di presidenza del Tri-
bunale di Marsala, guidato dalla dottoressa Alessandra Ca-
massa, con l’occasione si sofferma sul lavoro fatto negli
ultimi anni per migliorare l’efficienza, la trasparenza e la

tempestività dell’azione esecutiva
nel settore delle esecuzioni civili
e dei fallimenti. Tra i provvedi-
menti in tal senso adottati negli
ultimi anni si rammentano, tra gli
altri: la rotazione nel conferi-
mento degli incarichi sia ai cura-
tori che ai custodi e ai

professionisti delegati, oltre che agli esperti stimatori; la
pubblicazione annuale sul sito del Tribunale delle nomine
onde consentire la piena trasparenza nella distribuzione degli
incarichi; la previsione, nelle ordinanze di vendita, di mo-
dalità tali da evitare, per quanto possibile, turbative, in par-
ticolare attraverso l’adozione, in via esclusiva, di modalità
telematiche di vendita; il frequente monitoraggio delle atti-
vità svolte dai custodi e dai professionisti delegati, alle cui
inadempienze o ritardi ha fatto spesso seguito la revoca
dell’incarico (più di 50 casi) e, nei casi più gravi, la cancel-
lazione degli stessi dall’alvo (tra il 2016 e il 2022 sono stati

emessi 18 provvedimenti di cancellazione); l’aggiornamento
delle modalità di versamento della cauzione e di gestione
del relativo conto corrente al fine di garantire la segretezza
delle offerte sino al momento dell’apertura dell’asta. La nota
del Tribunale di Marsala si conclude sottolineando che se le
indagini dovessero evidenziare comportamenti illeciti o co-
munque negligenti ed omissivi di singoli soggetti in rela-
zione all’attività dei curatori, custodi, esperti estimatori e
professionisti delegati, verranno adottate tempestivamente
“tutte le iniziative necessarie nell’ambito dei poteri di vigi-
lanza conferiti dalla legge”.

Hesperia ed aste giudiziarie:
il chiarimento del Tribunale

MARSALA

Il Consiglio comunale di Paceco ha
approvato, nell'ultima seduta di
giovedì sera, il “Rendiconto della

Gestione relativo all'anno 2021” do-
cumentato dall'Amministrazione
Scarcella. Si tratta del bilancio con-
suntivo, con cui la Giunta certifica le
spese e le entrate effettivamente soste-
nute, rendendo conto al Consiglio e alla comunità del corretto
utilizzo delle risorse. Il rendiconto, illustrato in aula dall'as-
sessore Teresa Soru, è stato approvato con i voti favorevoli di
8 consiglieri della maggioranza (Gaetano Rosselli, Cafarelli,
Scarcella, Ruggirello, Ingardia, Vasile, Maiorana, Salvo Ros-
selli); contrari i quattro consiglieri di opposizione presenti (Co-
gnata, Martorana, Asta, Basiricò). L’immediata esecutività è

stata invece approvata all'unanimità dai
12 presenti. “L’approvazione del Con-
suntivo consentirà l’assunzione di un
ingegnere, di un geometra e di un’assi-
stente sociale, nonché di realizzare i
nuovi loculi cimiteriali” evidenzia il
Sindaco, Giuseppe Scarcella, ringra-
ziando l’opposizione consiliare per

l’atteggiamento responsabile che ha consentito la discussione
dei punti all'ordine del giorno. L’assessore Soru, inoltre,
esprime ringraziamenti al Collegio dei Revisori e al responsa-
bile dei servizi finanziari del Comune, Gioacchino Incammisa,
per la predisposizione degli atti. Prima del Rendiconto, il Con-
siglio ha approvato all'unanimità il riconoscimento di un debito
fuori bilancio “ex art. 194, scaturente dalla sentenza n. 7/2021

emessa dalla Corte di Appello di Palermo – prima sezione ci-
vile in data 16/1/2019, pubblicata in data 5/1/2021”; “un cre-
dito – ha ricordato il sindaco Scarcella – vantato da un
cittadino sulla base di una sentenza non definitiva”. La seduta
è proseguita con le approvazioni della “Variazione di bilancio
e contestuale salvaguardia degli equilibri di bilancio” in virtù
di somme trasferite dalla Regione e dal Ministero, e della
“Presa d'atto del Piano Economico Finanziario (PEF) per TARI
2022-2025 ai sensi della delibera 363/2021 dell’Arera” (Au-
torità di regolazione per energia reti e ambiente, ndr). I due
punti sono stati votati favorevolmente dagli stessi otto consi-
glieri di maggioranza presenti; voto contrario di Marilena Co-
gnata, unica dell’opposizione rimasta in aula. Ma per entrambi
i punti, l’immediata esecutività è stata approvata all'unanimità
dei nove consiglieri presenti.

Approvato dal Consiglio comunale il bilancio consuntivo 
L'ATTO CONSENTIRÀ ANCHE L’ASSUNZIONE DI INGEGNERE, GEOMETRA E UN’ASSISTENTE SOCIALE

PACECO
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ANCI: pronto un documento per i candidati alle Elezioni

Un documento contenente le pro-
poste da sottoporre alle forze
politiche in vista delle elezioni

nazionali e regionali del 25 settembre e
per chiedere che le tematiche collegate
alle autonomie locali siano al centro del
confronto elettorale e oggetto di impe-
gno in vista dei prossimi 5 anni: questo
il risultato dell’assemblea dei sindaci si-
ciliani convocata dall’ANCI Sicilia te-
nutasi ieri mattina. “Ai candidati
regionali e nazionali – hanno spiegato

Leoluca Orlando e Mario Emanuele Al-
vano, presidente e segretario generale
dell’Associazione dei comuni siciliani
– chiediamo un’assunzione di responsa-
bilità e di impegni per il sistema delle
autonomie locali e un confronto basato
sulla parità di condizioni istituzionali al
di là delle appartenenze politiche”. “Gli
ultimi dati ufficiali – ha concluso Or-
lando - sono sconfortanti: circa 300 co-
muni dell’Isola non hanno approvato i
bilanci di previsione 2022. Si tratta di

un’emergenza che conferma la disatten-
zione della Regione e del Governo na-
zionale rispetto alle problematiche delle
amministrazioni. Se da un lato il Fondo
della autonomie locali è stato ridotto di
quasi un quarto rispetto ad alcuni anni
fa, bisogna sottolineare che se permane
questa condizione di sofferenza dei co-
muni il PNRR rimarrà fuori dalla Sici-
lia. A questo bisogna aggiungere che gli
organi nazionali continuano a sottova-
lutare le criticità determinate in Sicilia

da una discriminatoria attuazione del fe-
deralismo fiscale e dai soffocanti accan-
tonamenti legati al Fondo crediti di
dubbia esigibilità. Inutile dire che tutto
questo provocherà un aggravarsi della
crisi economica ed un impoverimento
progressivo delle comunità”. I contenuti
del documento saranno illustrati merco-
ledì prossimo alle 11 durante una con-
ferenza stampa che si svolgerà nella
Sala Pio La Torre all’ARS.

REGIONE

ORLANDO E ALVANO: "CHIEDIAMO UN’ASSUNZIONE DI RESPONSABILITÀ E DI IMPEGNI"

Rocca (Popolari e Autonomisti): “Puntare su sport e impianti”

Angelo Rocca, 37 anni
consulente, sposato
una bambina, è can-

didato nella lista Popolari e
Autonomisti per il rinnovo
dell'Assemblea regionale si-
ciliana. Come è nata la sua
candidatura? “Sono tra gli
aderenti del Movimento Via
in provincia di Trapani e già
da tempo seguivo questo per-
corso che come naturale con-
seguenza mi ha portato alla
candidatura all'Ars. Nella
lista confluiscono soggetti e
sensibilità di diversa origine
e questo non può fare altro
che arricchirne la proposta
che facciamo agli elettori
della nostra provincia”. Se lei dovesse essere
eletto ed approdare all'Ars, di cosa vorrebbe
occuparsi? “Prima di tutto di un piano strade che
renda la viabilità in Sicilia adeguata alle nostre
esigenze. L'economia passa anche, se non soprat-

tutto, dal modo come i pro-
dotti si veicolano a destina-
zione, ma anche le persone, i
turisti in particolare che deb-
bono potersi spostare con ce-
lerità da una parte all'altra
dell'Isola per poterne ammi-
rare le innumerevoli risorse
naturali e storiche. Mi riferi-
sco al collegamento tra i vari
aeroporti e le città anche non
limitrofe agli scali. Per esem-
pio chi arriva al “Vincenzo
Florio” per raggiungere la
meta che si è scelta deve at-
trezzarsi con spesso costosi
mezzi privati. L'aeroporto di
Trapani Birgi si trova a poche
centinaia di metri dalle ferro-

vie, eppure non si riescono a collegare i due più
importanti scali tra di loro”. Lei più volte nelle
sue dichiarazioni pubbliche ha detto di volersi
dedicare ai problemi legati allo sport. “Soprat-
tutto all'impiantistica sportiva, quella della pro-

vincia di Trapani, e non solo, è tra le peggiori che
ci siano. Lo sport è divertimento ma anche cul-
tura sociale, se non si hanno le strutture adatte
come si fa a praticarlo?” Nella nostra isola ap-
pena arriva l'estate interi territori vanno...
“Naturalmente nei casi dolosi sono gli organi giu-
diziari che debbono intervenire. Ma spetta alla re-
gione soprattutto in tema di rimboschimento,
intervenire. Spesso però magari le somme ci
sono, ma la burocrazia blocca e ritarda gli inter-
venti”. Sono i cittadini che si interfacciano con
gli uffici che si lamentano di mancate risposte.
“Potrei citare tanti piccoli e grandi casi. Per
esempio io sono perché in tema di spazzatura,
oltre ad incentivare la raccolta differenziata, si
costruiscano dei termovalorizzatori. In questo
campo noi siamo indietro di 20 anni almeno, tanti
trascorsi tra carte bollate e attesa di risposte. È
mai possibile che si vada ancora avanti con le
carte? Occorre digitalizzare tutti i processi di
contatto con la pubblica amministrazione, dove il
cittadino o l'impresa in qualsiasi momento sappia
a che punto è ferma la sua richiesta e conosca
l'ufficio a cui rivolgersi”. [ g. d. b. ]

INTERVISTA

IL RAPPRESENTANTE DEL MOVIMENTO VIA È CANDIDATO PER IL RINNOVO DELL'ARS
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Si svolgerà sta-
sera, alle ore 21,
presso il Chio-

stro di San Domenico
di Trapani, il Con-
certo dal titolo:
“Grande Musica per
Sorrisi” organizzato
dall’Interact Club
Trapani-Erice e patro-
cinato dal Comune di
Trapani e dall’Ente
Luglio Musicale Tra-
panese. L'attività di
service, si inserisce
nella progettualità Di-
strettuale: “L’Interact
va al Teatro” con
l’obiettivo di promuo-

vere la cultura musi-
cale fra i giovani, gra-
zie alla disponibilità e
collaborazione della
Nuova Banda Maestro
G. Asaro di Paceco,
diretta dal Maestro
Santino Stinco che
eseguirà brani di vario
genere. L’ingresso
all’evento sarà gra-
tuito e vedrà una rac-
colta fondi, dove il
ricavato verrà utiliz-
zato a favore
dell’U.O.C. Pediatria
con Talassemia del
P.O. “S. A. Abate” di
Trapani.

Stasera "Grande Musica
Sorrisi" evento Interact

Domani, 11 settembre, ricorre il 21° Anniversa-
rio della strage di New York. Le migliaia di
Vittime dell'attacco terroristico avvenuto nel

2001 - con due aerei schiantatisi sulle Torri Gemelle -
anche quest'anno saranno commemorate dall’Ammini-
strazione Comunale e dal Lions Club di Marsala. Il
sindaco Massimo Grillo e il presidente del Lions Mas-

simo Ingargiola - unitamente agli altri rappresentanti
istituzionali e del Club - si ritroveranno alle ore 10 in
via Sibilla, nel Largo Vittime 11 Settembre dove è
posto il Cippo dedicato.Nel pomeriggio, al Teatro Im-
pero, alle ore 19.30, il concerto finale degli allievi del-
l'Orchestra Filarmonica UCIIM Sicilia. L'ingresso è
gratuito.

Marsala ricorda l’attentato dell’11 settembre 2001

Da oggi prende il via il primo fine
settimana de “Le Vie dei Tesori”
SONO 10 I SITI STORICI DA VISITARE, PERCORSI NELLE CANTINE E ALLE SALINE GENNA

Torna a Marsala l’appun-
tamento con le Vie dei
Tesori da oggi e in tutti i

week end fino al 25 settembre.
La quarta edizione del festival
dedicato alla valorizzazione del
patrimonio culturale e paesag-
gistico siciliano consentirà a

cittadini e visitatori di scoprire
le bellezze del territorio.Sarà
possibile visitare 10 siti storici
(San Girolamo, le Chiese del
Purgatorio, di San Francesco,
l’insula di via delle Ninfe, I
mosaci della Casa Romana del
Teatro Impero, la necropoli el-

lenistico-romana di via del
Fante, Palazzo VII Aprile, il
Santuario della Madonna della
Cava) ed effettuare un tour gui-
dato in sei cantine vinicole
(Pellegrino, Bianchi, Curatolo-
Arini, Fina, Florio, Martinez.
Dopo il successo degli anni
scorsi, tornano anche le espe-
rienze di fruizione del territo-
rio, tra le visite a Mozia, la
visita al Campanile del Carmine,
I percorsi di filo per riscoprire
l’arte del ricamo, il percorso be-
nessere alle Saline Genna, il volo
sul piper sopra lo Stagnone e la
passeggiata sulle orme dei Mille
con il pronipote di un garibal-
dino. Tra le novità la visita alla
palazzina della famiglia Whitaker
a Mozia, curata dall’archeologa
Maria Pamela Toti.

MARSALA

La collaborazione tra Plenitude, pre-
cedentemente ENI gas e luce, e Fa-
stweb rappresenta un vero passo
concreto verso la sostenibilità.
Entrambe le aziende hanno a
cuore il cambiamento, sostenendo
un nuovo modo di pensare l’ener-
gia e la connettività. Credono fer-
mamente in un futuro che tutti
meritiamo: più connesso, inclusivo
e sostenibile. 
Eni Plenitude + Fastweb è la par-
tnership con cui le due società of-
frono rispettivamente la fornitura di
gas e/o luce e i servizi di telecomu-
nicazione, con uno sconto che sarà
applicato sul prezzo dei servizi for-

niti da Fastweb e sarà riconosciuto
nelle fatture emesse da Fastweb. 
La soluzione offerta è unica, sem-
plice e conveniente: con Plenitude
scegli tra tante soluzioni diverse,
hai fino a 6€ di sconto sul Conto
Fastweb, Area Personale e un
mondo di vantaggi al tuo servizio.
Con Fastweb Casa hai internet illi-
mitato, modem e attivazione inclusi
e 4€ di sconto per i clienti Plenitude
sul Conto Fastweb. 
Le offerte sono molte sia per chi è
già cliente Fastweb che per chi è
già cliente Plenitude o per chi vuole
divenire un nuovo cliente.
La sottoscrizione è rapida, fai tutto

online o al telefono gratuitamente
e in pochi minuti, con l’aiuto di un
nostro operatore. Non vi è nessuna
interruzione, gestiamo noi il cambio
fornitore: diamo disdetta al posto
tuo, senza interruzione nella forni-
tura. Non vi è nessun costo, Il pas-
saggio a Plenitude è gratuito! Non
sei soddisfatto? Cambia quando
vuoi senza costi. 
Per scoprire di più sulla collabora-
zione tra Eni Plenitude e Fastweb
e conoscere tutte le offerte recati al
tuo store Fastweb di fiducia situato
a Trapani in Via Giovanni Battista
Fardella, 345! Tel: 0923 030056
Cell: 375 696 5554

PUBBLIREDAZIONALE

Plenitude e Fastweb: energia e fibra in un'unica soluzione
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La Primavera Marsala gioisce:
ripescata in Prima Categoria

OGGI AMICHEVOLE CON IL SAN VITO LO CAPO, CEDUTO LE MURAL'ASD Primavera Marsala è stata
ripescata nel campionato regio-
nale di Prima Categoria, quindi

è stata accolta favorevolmente la richie-
sta, da parte del Consiglio Direttivo
della FIGC Sicilia, formulata dalla so-
cietà marsalese. Giocherà nel girone A
che è composto da 13 squadre."Il salto
di categoria è il frutto di anni di lavoro,

di una progettualità che ha sempre
messo al primo posto il settore giovanile
e che trova nella prima squadra il com-
pletamento del percorso di ogni singolo
ragazzo, ma il nostro auspicio è anche
quello di lanciare quanti più ragazzi
possibili nel panorama calcistico nazio-
nale”, dichiara il dg della società mar-
salese Matteo Gerardi. 

MARSALA

Si è conclusa la fase di prelazione per i vecchi abbonati. Questi sono i numeri
che ha comunicato la società: per la stagione 2022/23, In 296 hanno rinno-
vato l’abbonamento in vista del nuovo anno sportivo, divisi così: 114 tribuna,

75 gradinata, 107 curva. Da ieri è attiva la vendita libera.  Ecco gli orari della bi-
glietteria di via Sicilia: dal Lunedì al Venerdì dalle 9.30 alle 12.30 e dalle 16 alle
19. Prevista la seguente fascia oraria nella giornata di Sabato: 9.30 - 13. Sul fronte
campionato si è ancora in attesa del calendario ufficiale, dopo la bocciatura del ri-
corso del Giarre che chiedeva di essere riammesso al campionato di D, ed arriva
anche la comunicazione della cessione del giocatore Le Mura. Il calciatore era tra
quei giocatori che al termine del ritiro di Pergusa non sono rientrati nei piani tecnici
di mister Torrisi. Ieri è arrivata l'ufficialità della cessione a titolo temporaneo, con
la formula del prestito secco, del centrocampista Salvatore Le Mura al Città di Ta-
ormina, formazione che milita nel girone B del campionato di Eccellenza.

TRAPANI

Trapani calcio, chiusa la prima
fase degli abbonamenti 22/23
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